



Kavros

Der Ferienort Kavros präsentiert sich heutzutage als eine wichtige, kretische Fremdenverkehrsregion und bietet seinen Gästen vielfältige Möglichkeiten für einen erholsamen Urlaub. Der endlose Strand mit sonnig-lässiger Atmosphäre fällt gleich ins Auge. Sonnenanbeter kommen voll auf Ihre Kosten.

Früher haben die Bauern von Kournas und Dramia in dieser breiten, fruchtbaren Ebene hauptsächlich Erdnüsse, Melonen und Kartoffeln angepflanzt. Die kleinen Bäche waren voller Krebse. Zuerst wurde ein Bach und 1976 auch der Landstrich nach diesen Tieren benannt: Kavros (auf deutsch: Krebs). Das erste Strandhotel wurde 1979 gebaut und setzte das Zeichen für den Anfang einer neuen Epoche: Aus dem einstigen Ackerland und einem nicht historisch gewachsenen Ort wurde eine Region mit touristischer Infrastruktur, und die Bauern haben sich auf Feriengäste eingestellt.

Vorwiegend Pauschalreisende haben den kilometerlangen, flach abfallenden Sand- und Kiesstrand erobert.

Gleich hinterm Strand mit bunten Sonnenschirmen, mit Liegestühlen und Strandbars, reihen sich zahlreiche Hotels in allen Kategorien aneinander. Landeinwärts erfüllen meist familiär geführte Hotels und Pensionen die Wünsche ihrer internationalen Gästeschar. Traditionelle kretische Küche zu günstigen Preisen gibt 's in

The seaside resort of Kavros nowadays presents itself as an important Cretan touristic centre and offers its visitors varied possibilities for having a relaxing holiday. The never-ending beach with a sunny-casual atmosphere hits right in the face. Sun-worshippers get their money 's worth.

In the past the farmers of Kournas and Dramia planted in the wide, fertile plain mainly peanuts, melons and potatoes. The small brooks were full of crabs. First a brook and 1976 also the area took its name from these animals: Kavros (in English: crab).

The first hotel was built in 1979 setting a sign for the beginning of a new epoch: Today this once farming land and this not historical grown place has become an area with touristic infrastructure and the farmers welcome holiday guests. Mainly package holidayers have taken over the kilometer-long, gently sloping beach. Right

behind the beach with sunbeds, umbrellas and beach bars, hotels in all categories, follow one after the other. Inland most of all family-run hotels grant the wishes of their international crowd of guests.

Traditional Cretan kitchen for reasonable prices can be found in small tavernas: also home-made products are represented. The country side with sheep, goats and chicken, with olives, yoghurt, honey, wine and raki is just next door and gives it the quality. The touristic centre of Kavros is located both sides of the National Road: the main entrances of the



den kleinen Tavernen: auch Hausgemachtes ist vertreten, denn die ländliche Umgebung mit Schafen, Ziegen und Hühnern, mit Oliven, Joghurt, Honig, Wein und Raki ist gleich nebenan und macht die Qualität aus. Das touristische Zentrum von Kavros liegt zu beiden Seiten der Schnellstrasse: die Haupteingänge der grossen Strandhotels auf der einen, eine Vielzahl von Geschäften, Tavernen, Café-Bars und Autovermietungen auf der gegenüber liegenden Seite. Die Anziehungspunkte der Umgebung sind bequem zu erreichen. An den "hotelfreien" Strandabschnitten ist noch viel Platz für Ungestörtheit und eine Badematte im Sand. Landeinwärts locken mediterrane Landschaft und traditionelle Dörfer. All das ist möglich: Ferien im Hotel mit Pool und Abtauchen in die kretische Atmosphäre.

Kavros ist heute Ortsteil und Verwaltungssitz der Gemeinde Georgiopolis mit offiziellem Namen: Paralia Kournas (Strand von Kournas). Die Namen stehen auf keinem Schild. Durch den langen Strand mit seinen Hotels ist Kavros im Westen mit dem Dorf Georgiopolis verbunden.



Kavros auf einen Blick:

Lage: 4 km östlich von Georgiopolis

Einwohner: ca. 390

Gästebetten: ca. 3440

Einrichtungen: Hotels und Pensionen, Privatzimmer, Tavernen, Café-Bars, Auto-, Motorrad-, Fahrradvermietungen, Touristen- und Reisebüros, Tankstelle, Geldautomaten, Apotheke, Friseur

Bushaltestelle: an der Schnellstrasse mit regulärer Verbindung nach Hania und Rethymnon/Iraklion

Strand: Strand von Georgiopolis und Kavros mit Strandwacht

Freizeit: Wassersport, Kinderfreizeitpark, Wellness, Folkloreabende, Minibahn-Ausflüge, Bus- und Bootsausflüge, Fahrradfahren, Spaziergänge, Wanderungen



large beach hotels on one side, a wealth of shops, tavernas, café-bars and rent-a-car offices on the opposite side. The attractions of the area can be easily reached. There, where the "hotel-free" parts of the beach are, you still find lots of undisturbed space for a beach mat in the sand. The country side tempts with Mediterranean landscape and traditional villages. That´s all possible: a holiday in a hotel with a pool or immerse in the Cretan atmosphere.

Today, Kavros is seat of the community of Georgiopolis with the official Name: Paralia Kournas (Beach of Kournas). There is no sign for these names.

By the long beach with its hotels in the west Kavros is built almost alongside the village of Georgiopolis.

Kavros at one look:

Location: 4 km East of Georgiopolis

Residents: approx. 390

Accommodation: approx. 3440 beds

Facilities: Hotels and pensions, private accommodations, taverns, café-bars, rent-a-car and bike offices, tourism- and travel offices, filling station, ATM, pharmacy, hairdresser

Bus stop: at the National Road with regularly connection to Hania and Rethymnon/Iraklion

Beaches: Beach of Georgiopolis and Kavros, with bay watch

Activities: Water sports, funpark, spa, folklore evenings, excursions by mini trains, organized excursions by bus/boat, cycling, walks

